



#A10AÑOS

AMLO EXCULPA AL EJÉRCITO DE CASO AYOTZINAPA

AL CUMPLIRSE UNA DÉCADA DE LA DESAPARICIÓN DE LOS 43 NORMALISTAS,
EL PRESIDENTE CONFÍÓ EN QUE SHEINBAUM CONTINÚE LA INVESTIGACIÓN

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ/P4

#CASOAYOTZINAPA

EXCÚLPA AL EJÉRCITO POR LOS 43

EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR ASEGURÓ
QUE NO HAY PRUEBAS QUE INDIQUEN LA
PARTICIPACIÓN DE MILITARES EN LA NOCHE
DE IGUALA, HACE UNA DÉCADA.

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

A

Al cumplirse este jueves una década de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, el presidente Andrés Manuel López Obrador exculpó al Ejército de su presunta participación en la noche de Iguala, en la que desaparecieron 43 normalistas.

"Es importante aclarar que aún cuando no existe ninguna prueba de que el Ejército haya participado en la desaparición de los jóvenes, hemos actuado en contra de los militares que pudieron haber cometido los delitos de vinculación con la delincuencia organizada", dice.

"Es importante aclarar que aún cuando no existe ninguna prueba de que el Ejército haya participado en la desaparición de los jóvenes, hemos actuado en contra de los militares que pudieron haber cometido los delitos de vinculación con la delincuencia organizada", dice.

En la mañana, refutó las versiones de los padres y madres de los 43, así como de sus abogados, en el sentido de que los militares no acatan la orden de proporcionar información porque "no me estoy chupando el dedo" y "está muy difícil que me tomen el pelo".

Sin embargo, señaló que se están procesando militares, y si se comprueba que participaron, no habrá impunidad.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



El titular del Ejecutivo Federal y comandante supremo de las Fuerzas Armadas subrayó que los militares han colaborado y se cumplió la orden que le dio al general Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, de que vigilara que los mandos involucrados no se fugaran.

"¿A quiénes les conviene que tengamos un Ejército debilitado, sin autoridad, no sólo Fuerzas Armadas debilitadas, instituciones nacionales debilitadas, la institución presidencial? Pues a los poderes extranjeros, a las hegemonías, porque una autoridad nacional sin fortaleza pues es como una hoja seca, no puede defender los intereses de la nación", dijo.

Al leer la carta que le mandó a familiares de los 43 normalistas, López Obrador confió en que en el gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo se dará continuidad a la investigación y que actuará con rectitud y se tendrá justicia.

Admitió que se avanzó en la investigación "no como quisiéramos, pero no es un expediente cerrado".

"Hice el compromiso con ellos de buscarlos hasta encontrar a los jóvenes. Y trabajamos en eso todo el tiempo. Se avanzó, no como quisiéramos, pero no es un expediente cerrado, va a continuar la investigación".

En la misiva, López Obrador señaló que, aunque el integrante del grupo delictivo Guerreros Unidos, Gildardo López Astudillo, aceptó participar aportando información si detenían la extradición de un presunto miembro del Cártel Jalisco Nueva Generación a Estados Unidos, ya no ha colaborado.

Mientras tanto, estudiantes de la normal Isidro Burgos, de Ayotzinapa se manifestaron en las inmediaciones del antimonumento +43 sobre Reforma, en la Ciudad de México, para protestar por la falta de resultados en el caso de los 43 normalistas.

El 27 de agosto fue la última reunión entre el Ejecutivo y los padres los 43 que reclamaban que se entregara mayor información sobre la participación de los militares en el caso y ante la defensa al Ejército que provocó la confrontación con uno de los principales abogados. ■

A 10 AÑOS

30

REUNIONES ENTRE AMLO Y LOS PADRES DE LOS 43.

7

INFORMES ELABORÓ LA COMISIÓN PARA EL CASO.



NO EXISTE PRUEBA DE QUE EL EJÉRCITO HAYA PARTICIPADO EN LA DESAPARICIÓN*.

ANDRÉS M. LÓPEZ O.
PRESIDENTE DE MÉXICO

A TOMAR EN CUENTA

1

• Padres de los 43 anunciaron mega marcha.

2

• Sale del Ángel hacia el Zócalo a las 16:00 horas.

3

• Las familias de los 43 ofrecerán un pronunciamiento.

4

• En Guerrero y otras entidades habrá movilizaciones.

5

• El 27 de agosto fue la última reunión con el Presidente AMLO.